



GETTY IMAGES

Wie die Abtreibungsentscheidung des Obersten Gerichtshofs zu viel mehr als dem führen könnte

Die radikalen Linken sehen sich durch einen Obersten Gerichtshof bedroht, der sich gegen ihren Putsch ausspricht.

- Stephen Flurry
- [28.09.2022](#)

Bei all dem Aufruhr, der derzeit herrscht, sollten Sie den Obersten Gerichtshof im Auge behalten. In einer raschen Abfolge von Entscheidungen, die im Juni veröffentlicht wurden, bestätigten die von den Republikanern ernannten Richter des Gerichts verfassungsrechtliche Bestimmungen zum Schutz des Besitzes von Schusswaffen, erlaubten den Bediensteten öffentlicher Schulen, auf dem Schulgelände zu beten, schränkten die Befugnisse der Bundesstaaten ein, religiösen Schulen bestimmte Finanzmittel vorzuenthalten, schränkten die Befugnisse der Umweltschutzbehörde ein, Kohlenstoffemissionen ohne den Kongress zu regulieren, und ließen zu, dass das Gesetz über Abtreibung so wie die meisten anderen Gesetze von den Bundesstaaten entschieden wird.

Die drei von Präsident Donald Trump ernannten Richter bilden zusammen mit Richter Clarence Thomas und Richter Samuel Alito eine konservative Mehrheit, die gelegentlich von Oberrichter John Roberts unterstützt wird. Das Gericht ist nach wie vor ideologisch polarisiert, aber die von den Konservativen ernannten Richter halten definitiv das Gleichgewicht der Macht.

In seiner begleitenden Stellungnahme zum Urteil *Dobbs gegen Jackson Women's Health Organization* schrieb Thomas, dass dieselbe Logik, die es dem Gericht erlaubte, *Roe gegen Wade* zu kippen, es auch erlauben sollte, verfassungswidrige Urteile über die gleichgeschlechtliche „Ehe“ und den Zugang zu Verhütungsmitteln zu korrigieren. Solche Urteile würden den kulturellen Bürgerkrieg verschärfen, der derzeit zwischen der kommunistischen Linken und den traditionellen Amerikanern tobt. Dieser Krieg entlädt sich nun regelmäßig in offener Gewalt.

Letztes Jahr hat die Senatorin von New Hampshire, Cynthia Shaheen, die Gewalt, die Amerika derzeit ergreift, stillschweigend gebilligt, indem sie sagte: „Ich denke, wenn Sie eine Revolution sehen wollen, machen Sie weiter, verbieten Sie *Roe gegen Wade* und sehen Sie, wie die Öffentlichkeit, insbesondere die jungen Leute, darauf reagieren.“ Radikale Demokraten wie Shaheen wollen, dass die Amerikaner verfassungswidrige Lockdowns und den Diebstahl einer Wahl ohne Weiteres ertragen, sich aber in gerechter Empörung zu einer *Revolution* erheben, um jeglichen Versuch zu vereiteln, die Tötung von mindestens 600 000 Babys pro Jahr zu verbieten!

PT_DE

Kommentare wie jener von Shaheen erinnern an radikale Demokraten, die vor den tödlichen und zerstörerischen Black-Lives-Matter-Unruhen und anderen Gewalttaten, die im ganzen Land ausgebrochen sind und immer wieder aufflammen, zur Gewalt aufrufen. Sie erinnern auch an Endzeitprophezeiungen. Eine davon findet sich in Hesekiel 7, 23, wo es heißt: „Mache Ketten! Denn das Land ist voll Blutschuld und die Stadt voll Frevel.“ Eine andere steht in Habakuk 1, 2-4: „Herr, wie lange soll ich schreien, und du willst nicht hören? Wie lange soll ich zu dir rufen: »Frevel!«, und du willst nicht helfen? Warum lässt du mich Bosheit sehen und siehst dem Jammer zu? Raub und Frevel sind vor mir; es geht Gewalt vor Recht. Darum ist das Gesetz ohnmächtig, und die rechte Sache kann nie gewinnen; denn der Gottlose übervorteilt den Gerechten; darum ergehen verkehrte Urteile.“

Diese Prophezeiung über die Bösen, die die Gerechten umzingeln, könnte auf den Krieg um die Abtreibung, den Wahldiebstahl, die Covid-19-Lockdowns, die Rassenunruhen und Morde und zahlreiche andere schreckliche Spaltungen in

diesem Land zutreffen.

Aber Gott hat offenbart, dass Er Amerika vor der radikalen Linken retten wird – vorübergehend. Aber warum? Damit das amerikanische Volk eine letzte Chance hat, seine schweren Sünden zu bereuen! Ja, wir sind der Sünde schuldig. Und nicht nur diejenigen, die Abtreibungen legalisieren, diejenigen, die Abtreibungen vornehmen, und diejenigen, die zur Unterstützung von Abtreibungen randalieren. Gott warnt uns, dass *alle Amerikaner*, selbst religiöse Amerikaner, sich schwerer Sünden schuldig gemacht haben, die bald zur buchstäblichen Zerstörung dieser Nation führen werden.

Seit fünf Jahren lehrt mein Vater, Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, dass Präsident Donald Trump eine moderne Erfüllung des antiken israelitischen Königs Jerobeam II ist. Er hat wiederholt erklärt, dass 2. Könige 14, 26-28 uns zeigt, dass Gott Herrn Trump benutzt hat, um Amerika vor den radikalen Marxisten zu retten, die es zu zerstören versuchen. Er hat auch auf Amos 7, 13 hingewiesen, in dem das *Heiligtum des Königs* und der *Tempel des Königs* beschrieben werden, die diesen Endzeit-Jerobeam unterstützen.

Mein Vater erklärte in [„Is America's Supreme Court in Bible Prophecy?“](#) (derzeit nur auf Englisch verfügbar), dass das „Heiligtum des Königs“ „ein Ort der Anbetung ist, der dem König gehört“, und „der Tempel des Königs“ (besser übersetzt „der Gerichtshof des Königreichs“) eine „nicht-religiöse Einrichtung ... die sich auf den Obersten Gerichtshof der Vereinigten Staaten bezieht“. Er schrieb: „Ich glaube, dass dieser prophetische Bericht in Amos 7 andeutet, dass es einen konservativen Vorteil im Obersten Gerichtshof gibt, einen, der Jerobeam begünstigt. ... Die Tatsache, dass Kavanaugh trotz aller Proteste tatsächlich bestätigt wurde, zeigt, dass das stimmt. Radikale wollen die Gerichte kontrollieren, insbesondere den Obersten Gerichtshof, und Gott hat diese Pläne durchkreuzt. Er hat einen eigenen Plan.“

Der Oberste Gerichtshof hatte nicht den Mut, den Wahlbetrug, die Tyrannei der Regierung und andere Probleme im Jahr 2020 zu stoppen. Aber er *hat* begonnen, sich gegen den andauernden Aufstand der Kommunisten gegen die Verfassung der Vereinigten Staaten zu wehren. Vielleicht hat er sogar den Mut, sich mit Barack Obamas Wahlbetrug 2020 und dem Anwärter auf die Präsidentschaft Joe Biden anzulegen. Und achten Sie darauf, dass das „Heiligtum des Königs“ und der „Tempel des Königs“ eine Beziehung zu Präsident Trump aufbauen. Die Rolle, die sie bei der Wiederherstellung der Präsidentschaft dieses Mannes spielen könnten, wird in dem Buch meines Vaters [Amerika unter Beschuss](#) erläutert.